

Klimagruppe Simmental

Gletscher-Initiative-Wanderung: Von Zweisimmen nach Gstaad

(29.08.2022)

Das Schwinden unserer Gletscher ist ein Weckruf! Gemeinsam müssen wir die Klimaerwärmung stoppen, sonst verschlechtert sich unsere Lebensgrundlage nachhaltig. Die Volksinitiative «Für ein gesundes Klima (Gletscher-Initiative)» soll die Ära der fossilen Energien beenden. Denn nur so ist es möglich, die menschengemachte Treibhausgas-Emissionen auf Netto-Null zu senken. Die Initiative soll die Ziele des Pariser Klimaabkommens in der Verfassung verankern und die Schweiz auf Klimakurs bringen.

Leider ist die Klimapolitik in der letzten Zeit ins Stocken geraten. Mit der Gletscher-Initiative soll gezeigt werden, dass eine Mehrheit der Bevölkerung aber sehr wohl mehr Klimaschutz wünscht. Um dieser Botschaft Nachdruck zu verschaffen, finden am 9., 10. und 11. September 2022 in der ganzen Schweiz Gletscher-Initiative-Wanderungen statt.

Auch die Klimagruppe Simmental organisiert am Samstag, 10. September 2022, eine Wanderung. Sie führt von Zweisimmen nach Gstaad. Teilnehmende versammeln sich um 10:00 Uhr beim Bahnhof Zweisimmen. Weitere Informationen können dem Inserat in dieser Ausgabe entnommen werden. Bist du dabei und kommst du evtl. sogar mit deiner Gletscher-Initiative-Fahne auf diese Wanderung?

Apropos Gletscher: Wir sind dankbar, dass das Schmelzwasser des Favergesee auf dem Glacier de la Plaine Morte dieses Jahr wieder kontrolliert ausgelaufen ist. Vielen Dank an alle Beteiligte, die dies ermöglicht haben! Dies zeigt uns, dass die Klimaveränderung auch bereits hier im Tal spürbar ist.

Klimagruppe Simmental